
東京出張（2019.04.02）
春日井市の職員さん、事業者さんと、①メキシコ大使館、②メキシカンレストラン
経営者、③食品商社を訪問し、食用サボテンの普及などに関し議論しました。
詳しいことは書けませんが、大変前向きな話ができ満足です。

メキシコ大使館にて



新橋「オザワフルーツ」にて
サボテンのスムージーを体験


